

« Plumelec, la terre du vélo puissance Europe »

Championnats d'Europe sur route. Pour la course Élite hommes, point d'orgue des cinq jours de compétition, 18 000 spectateurs sont venus applaudir les coureurs.



Les fans de la première heure sont venus tôt pour décrocher photos et autographes avec leur coureur favori, ici Cyril Gautier.

Les plus fans

Ils sont partout, sur toute la longueur du circuit. Ils arborent ciré, tee-shirt et casquette siglés « Club des supporters - Cyril Gautier ».

« Toutes les courses que l'on peut faire, on les fait », assure Gilbert Leyzour, un des membres fondateurs du fan-club. La logistique est bien rodée. « On vient au départ, puis on fait le tour du circuit ».

Cathy, nouvelle adhérente du club, est enchantée : « Cyril est très abordable, il vient nous dire bonjour. On est sa grande famille ».

« Des habitués de Plumelec »



Nelly Dion, de Saint-Brieuc.

« Je suis la secrétaire de l'association des supporters du coureur Cyril Gautier, qui compte 300 personnes ! Certains sont arrivés depuis plusieurs jours en camping-cars.

On le suit sur toutes les courses, en particulier en Bretagne. On est des habitués de Plumelec ! C'est super, tout le gratin du cyclisme est là. »